## Los populares de Almería participan en la XXVI Intermunicipal con Feijóo

Javier A. García, presidente del PP almeriense, encabezó el grupo de la provincia que asistió a Valencia

## LA VOZ

El Partido Popular de Almería participó este fin de semana en Valencia donde desde el sábado se estaba celebrando la 26 Intermunicipal del PP en la que Feijóo ha reunido a alcaldes, candidatos a los ayuntamientos, diputaciones, cabildos y consells con el lema de precampaña "España entre todos" que simboliza la necesidad de volver a una política que una a la sociedad y superar el enfrentamiento y la división que promueven el Gobierno de Pedro Sánchez y sus socios.

El presidente del PP de Almería, Javier A. García, fue el encargado de en-



Feijóo y Javier A. García. LA VOZ

cabezar el grupo de almerienses que asistieron este fin de semana al Museo de las Ciencias siguiendo una intensa jornada de trabajo que fue inaugurada por la secretaria general del Partido Popular, Cuca Ga-

marra, y que este domingo clausuró el presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo.

**Mesas redondas** Durante la intermunicipal se celebrarán varias mesas redondas en las que se debatirá

sobre el papel de los avuntamientos como gestores ante la crisis, o el cambio del municipalismo de la mano de alcaldesas y su evolución a lo largo de los años. Además, participarán también los expresidentes José María Aznar y Mariano Rajoy, ambos ejemplo de capacidad de gestión del Partido Popular en los momentos más duros para España; de la vocación de servicio público y del sentido de Estado del PP; y de la unidad y la ilusión que el PP tiene por abrir un nuevo tiempo en la política española.

La intermunicipal del Partido Popular fue clausurada este domingo con la intervención del presidente del PP, Alberto Núñez Feijóo.

## CRÍTICAS AL GOBIERNO DE PEDRO SÁNCHEZ

Feijóo denunció en el acto de clausura que el Gobierno "primero" negó el efecto de la ley del 'sí es sí' para "luego tener que reconocerlo". Además, ha dicho que se presentó como un "error" cuando ahora, que tienen más información, saben que "fue una decisión consciente". "Lo peor es que la soberbia de no reconocer una equivocación a sabiendas es acabar asumiéndola con cobardía", aseveró el líder del PP.

Durante su intervención en la clausura de la XXVI Intermunicipal del Partido Popular, que contó de nuevo este domingo con la asistencia de Mariano Rajoy y de José María Aznar Feijóo arremetió contra el jefe del Ejecutivo, Pedro Sánchez, por "señalar" ahora a la ministra de Igualdad, Irene Montero, como responsable de la llamada ley del 'solo sí es sí' cuando él sabía que esa norma era "letal para las mujeres". Según recalcó el líder de los populares, el "máximo responsable" es el presidente del Gobierno, quien, tras la "soberbia de no reconocer una equivocación a sabiendas", la acaba asumiendo "con cobardía".

# Resultados positivos en el fármaco contra el Alzhéimer

Una nueva generación esperanzadora de un fármaco innovador del que todos hablan

## PABLO POZA

Una enfermedad que afecta no solo a los pacientes sino también a los cuidadores directos y familiares y que ha recorrido un largo camino buscando un tratamiento eficaz se encuentra hoy con un innovador fármaco que no es una cura



Nuevas fronteras esperanzadoras. LA VOZ

del alzhéimer, sino que va dirigido a retrasar la evolución de esta enfermedad en sus fases más tempranas, con un deterioro cognitivo ligero.

No obstante, cabe resaltar que ante cualquier sospecha, por pequeña que pueda parecer, siempre es recomendable hacer una consulta médica o una evaluación neuropsicológica. Y, sobre todo, si has detectado alteraciones en la memoria, un aumento de la apatía, episodios depresivos, desorientaciones en el tiempo y el espacio, dificultades a la hora de expresarte, etc.

**Novedoso fármaco** Dicho esto y, por lo que últimamente muchos pacientes

preguntan, el nuevo fármaco LECANEMAB, presentado su ensayo clínico en fase tres en un congreso en San Francisco (EEUU) abre nuevas fronteras esperanzadoras.

Es un anticuerpo monoclonal diseñado para destruir las concentraciones de proteína amiloide del cerebro. La amplitud de la relentización de la enfermedad. aunque es estadísticamente significativa, es pequeña. La meiora es "modesta". Tal vez el tratamiento mantenido más tiempo puede clarificar meior los beneficios del fármaco. Tal vez no sea este fármaco el mejor, pero si es un gran avance en esta carrera sin fondo para tratar la enfermedad de Alzhéimer.

Con todos los avances en pruebas complementarias que tenemos hasta hoy, ya podemos hacer diagnósticos de las primeras fases de la enfermedad y empezar a tratar para mejorar la calidad de vida de los pacientes.

Los fármacos con los que contamos frenan el avance de la enfermedad y combinado con Estimulación Cognitiva se obtienen resultados muy positivos.

Es difícil de prevenir, pero como factores protectores, muchos expertos como en la Clínica Neurodem, www. clinicaneurodem.com, recomiendan hábitos de vida saludables y el control de los factores de riesgo vascular, así como una vida social activa.





Hoy a partir de las 12:20h.



13/4/23, 12:33 Ideal (Almería)

## 4 ALMERÍA



El diputado nacional del Partido Popular de Almería, Juan José Matarí, en el Congreso. IDEAL

## Matarí denuncia el fracaso del Gobierno en la lucha contra la violencia de género

El PP ha solicitado la comparecencia de Montero y Marlaska en el Congreso ante el incremento de casos de violencia machistas

## IDEAL

ALMERÍA. El diputado nacional del Partido Popular de Almería, Juan José Matarí, destacó ayer la necesidad de que tanto la ministra de Igualdad, Irene Montero, como el ministro del Interior, Fernando Grande Marlaska, comparezcan en el Congreso de los Diputados y expliquen las medidas que el Gobierno de Pedro Sánchez va a adoptar ante el incremento de casos de violencia machista en nuestro país.

Se trata de una lacra que no cesa y que en 2022 se cobró la vida de 49 mujeres, 11 solo en el mes de diciembre, y que en la provincia de Almería supuso la muerte de una mujer a manos de su pareja en el municipio de Tíjola, un asesinato que causó una gran conmoción en la provincia y especialmente en la comarca del Almanzora donde la víctima era muy conocida.

Según explica Matarí, el balance en Igualdad del Gobierno de Sánchez se resume en «más asesinatos y rebaja de penas» lo que demuestra que las políticas llevadas a cabo han sido un «fracaso», entre ellas la Ley del sólo sí es sí, «que todo el Gobierno en pleno, con Pedro Sánchez a la cabeza, aprobó a sabiendas de que era perjudicial para las mujeres, y que ahora va a rectificar porque antepone sus intereses electorales a todo lo demás».

El diputado del PP lamenta que 2023 se haya iniciado con más mujeres asesinadas a manos de sus parejas o exparejas en España, concretamente siete, de las

«Es necesario que las mujeres no se callen, pidan ayuda y denuncien a sus agresores» que tres han fallecido en Andalucía, y afirma que es «descorazonador» que la cifra de muertes por esta lacra se siga incrementando mes a mes y que las mujeres sigan perdiendo la vida por el simple hecho de ser mujer.

Matarí hace un llamamiento a la unidad de todos para poner fin a esta situación y subraya que «hay que sumar para proteger a las víctimas y acabar con esta lacra». En este sentido, espera que cuanto antes Irene Montero y Grande Marlaska den explicaciones «sobre los pasos a seguir por parte del Gobierno para intentar frenar los cuantiosos casos que se están produciendo y que sólo en el mes de enero ascienden ya a cuatro mujeres asesinadas en nuestro país».

Además, señala que «es necesario que las mujeres no se callen, pidan ayuda y denuncien a sus agresores». En este sentido explica que de las 49 víctimas del año pasado, 28 no habían interpuesto denuncia.

Por otra parte, Matarí recuerda que es lamentable que la violencia de género sea un tema de confrontación entre el propio Gobierno cuando es hora de abandonar la frivolidad y trabajar todos unidos para poner fin a esta lacra social.

Finalmente señala que es necesario que cuanto antes se produzca una revisión del Pacto de Estado contra la Violencia de Género «para convertirlo en una oportunidad para redoblar esfuerzos, cada uno desde sus competencias, y abordar nuevos retos desde la participación de to-

## Fallece en Albanchez tras cae de la moto en la carretera entre Tabernas y Cantoria

El suceso ha tenido lugar junto al Cerro de la Virgen y un helicóptero acudió al lugar para socorrer a la víctima con mayor rapidez

### MARCOS TÁRRAGA

ALMERÍA. Una persona falleció ayer en Albanchez (Almería) tras sufrir un accidente de moto, según informó Emergencias 112 Andalucía, que recibió un aviso, sobre las 11.40 horas, por un motorista que había sufr una caída y estaba tendido la calzada en la carretera 1100, a la altura del Cerro d Virgen. De inmediato, desd centro coordinador se activ la Guardia Civil de Tráfico, empresa mantenedora de la y al Centro de Emergencias nitarias 061, que movilizó al gar un helicóptero.

A su llegada, los servicios nitarios solo pudieron confirr el fallecimiento de la perso que conducía la moto, de la no trascendieron más datos



Miembros del PP reunidos con vecinos del Bulevar. IDEAL

## El Hospital Universitario Poniente realiza más de 700.000 actos sanitarios

Los profesionales del centro han atendido a lo largo de 2022 cerca de 165.000 urgencias, más 236.000 consultas y 11.500 cirugías

#### IDEAL

ALMERÍA. Los profesionales del Hospital Universitario Poniente han llevado a cabo más de 711.000 actos sanitarios durante el pasado año 2022. Entre el 1 de enero y el 31 de diciembre, en las instalaciones del centro se han atendido más de 236.000 consultas, cerca de 165.000 urgencias o 11.580 intervenciones quirúrgicas, entre otras actuaciones. Al mismo tiempo, en el último año el centro ha alcanzado el reconocimiento de Hospital Universitario y ha completado nuevas etapas de su proceso de ampliación y renovación, con la puesta en servicio de instalaciones como la nueva Unidad de Neonatología.

En el área de Consultas Externas del Hospital Universitario Poniente, en 2022 se han atendido un total de 236.000 sitas, de las que 86.431 han s primeras visitas y el resto, ra siones y visitas sucesivas. especialidades, el mayor vomen de actividad correspoi a las áreas de Oftalmolog Traumatología y Otorrinolai gología.

En el Bloque Quirúrgico centro se han efectuado 11. intervenciones, la mayor pa de las cuales (el 60,57%) se l realizado mediante técnicas cirugía ambulatoria, que no quiere ingreso posterior del ciente y facilità una recupe ción más rápida y con mei complicaciones postquirús cas. Así, los quirófanos del H pital Universitario Poniente l acogido 5.277 operaciones cirugía mayor ambulato (CMA), 1.738 de cirugía me ambulatoria (cma), 1.954 de rugía programada con ingr y 2.611 de carácter urgente

Por las diferentes plantas Hospitalización han pasado total de 12.572 pacientes el primer semestre de 2022, o una estancia media que se túa entre los 6 y los 7 días.



